

DRK – Bewegungskita - Schönewörde



Heidberg 4 in 29396 Schönewörde
Telefon: 05835 7044
E-Mail: kita-schoenewoerde@drk-gifhorn.de



Newsletter I

Januar – Februar 2024

Warum ist das Beschriften der Kleidung wichtig

Besonders jetzt im Winter tragen die Kinder oft mehrere Kleidungsschichten. Schals, Mützen, Handschuhe, Jacken und Pullover können leicht verwechselt werden, wenn sie nicht eindeutig gekennzeichnet sind. Auch wenn die Kinder morgens noch eine Strickjacke anhaben. Die Jacke wird im Laufe des Vormittags ausgezogen und dann in der Kita vergessen. Ist die Jacke beschriftet, ist es für das pädagogische Fachpersonal deutlich einfacher, die Jacke dem Kind zuzuordnen.

In einer Gruppe von Kindern kann es leicht passieren, dass ähnlich aussehende Kleidungsstücke vertauscht werden. Durch das deutliche Beschriften mit dem Namen des Kindes lässt sich dies verhindern.

Für uns als pädagogisches Team ist es von großer Bedeutung, dass jedes Kind sich im Kindergarten wohl und verstanden fühlt. Indem Sie die Kleidung beschriften, erleichtern Sie uns die Organisation und ermöglichen uns, noch besser auf die individuelle Bedürfnisse jedes Kindes einzugehen.

In dieser Angelegenheit tragen Sie also maßgeblich dazu bei, dass der Kindergarten für ihre Kinder ein angenehmer und sicherer Ort ist.

Viele Kinder erkennen ihre eigenen Sachen nicht, wenn sie länger nicht in Benutzung waren, wie z.B. Gummistiefel oder auch Wechselsachen. Zudem doppelten sich viele Kleidungsstücke, wie Gummistiefel oder Hausschuhe. Kinder erkennen ihren Hausschuh, realisieren aber nicht, dass dieser eventuell zu klein oder zu groß ist. Mit beschrifteten Kleidungsstücken und Schuhen unterstützen sie die Erzieherinnen und der Ablauf des Anziehens kann reibungslos verlaufen.

TERMINE!

26.02.2024

Fachtag → Kita ist geschlossen

28.02.2024

Elternabend für die zukünftigen Schulkinder in der Grundschule

06.03.2024

Elternnachmittag
Heidberg und Schulweg

12.03.2024

Zahnprophylaxe im
Schulweg

14.03.2024

Zahnprophylaxe im
Heidberg

22.03.2024

Basketball Löwen beide
Kitas

08.04.2024

Studientag → Kita ist
geschlossen

10.04.2024

Erste Hilfe zukünftig.
Schulkinder im Schulweg

12.04.2024

Basketball Löwen beide
Kitas

WICHTIG!

**BITTE
ACHTEN SIE IMMER
AUF DIE
AUSHÄNGE AN
DEN TÜREN UND
DEM SCHWARZEN
BRETT!!!!**

Was war sonst noch so in den ersten Monaten

Die zukünftigen Schulkinder haben an dem Projekt der Gewaltprävention teilgenommen. Der Übergang vom Kindergarten zur Schule bringt viele Veränderungen mit sich und ihre Kinder werden in neue soziale Situationen eintreten. Es ist wichtig, dass sie in der Lage sind, sich in friedlicher und respektvoller Weise zu verhalten und auf jede Gewaltsituation angemessen zu reagieren. Hier durften die Kinder die Erfahrung machen, wie man sich gewaltfrei mitteilt und auch wehrt. Die Trainerin der Gewaltprävention hat mit den Kindern mehrere Situationen durchgespielt. Durch gezielte Übungen haben sie gelernt, andere Kinder zu respektieren und ihren Streit auf konstruktive Weise zu lösen. Es war auch wichtig, ihr Selbstbewusstsein zu stärken, dass sie unter anderem nicht mit Fremden mitgehen. Der Leitsatz, den die Kinder lernten und der auch zuhause weiter gelernt werden darf, ist:

„Lassen Sie Mich in Ruhe, ich kenne Sie nicht!“

Wir haben einen neuen Wald- und Wiesentag. Seit dem 26.01.2024 gehen wir jetzt immer freitags in den Wald.

Somit verschiebt sich der Spielzeugtag beim Schulweg auf den Mittwoch und beim Heidberg auf den Montag.

Im Wald können wir gerade mit vielen neuen Stöckern, die vom Sturm heruntergekommen sind, spielen und bauen. Wir beobachten Tierspuren und können die ersten Vögel entdecken. Durch das aktuelle Hochwasser ist auch viel Lebensraum der Wald –und Wiesentiere überflutet. Somit wurden den Tieren bekannte Futterstellen genommen.

Wie können wir den Tieren helfen?

Im Kindergarten haben die Kinder Futterringe für die Vögel selbst hergestellt. Zusammen haben wir die Futterringe auf dem Außengelände so aufgehängt, dass wir die Vögel beim Fressen beobachten konnten.

Vielleicht haben Sie ja Lust, auch eine Futterstelle mit Ihrem Kind/ihren Kindern herzustellen.

Sie brauchen:

- Kokosöl
- Kleine Gugelhupfformen
- Kordel
- Schere
- Gemischtes Vogelfutter

Zubereitung:

- Erhitzt das Fett in einem Topf und fügt das Vogelfutter hinzu
- Befüllt die Mini-Förmchen mit der Mischung und stellt diese in den Kühlschrank, bis diese ausgehärtet ist
- Löst das festgewordene Vogelfutter aus der Form und führt die Kordel durch die Löcher.
- Knoten machen und draußen aufhängen – fertig!

